

Zu Besuch bei der Bürgermeisterin

Im Februar besuchten die 4. Klassen die Niederwerrner Bürgermeisterin Bettina Bärmann im Rathaus.

Die Schüler durften im Sitzungssaal des Rathauses auf den Plätzen der Gemeinderäte sitzen, während Frau Bärmann viel Interessantes über die Gemeinde erzählte.



Frau Bärmann zeigte den Schülern ihre Amtskette....



... und das wertvolle Buch „Der Renner“ von Hugo von Trimberg.



Bei der „Abstimmung“, ob in Niederwerrn ein Schwimmbad gebaut werden soll, war die eindeutige Mehrheit für „JA“. Leider konnte die Abstimmung den rechtlichen Grundlagen nicht standhalten.



Auf dem Weg ins Standesamt zeigte Frau Bärmann den Schülern alle ehemaligen Niederwerrner und Oberwerrner Bürgermeister.



Im Standesamt fand dann zur Freude aller eine Trauung sogar mit Ringübergabe statt. Neben den Brautpaaren wurden ebenso Trauzeugen benötigt.



Sogar ein kleines Geschenk gab es bei der Verabschiedung von Frau Bärmann für die Schüler.

